





第24回仁尾竜まつりが仁尾支所周辺で開催されました。3年 ぶりに新調された雨乞い竜。大勢の担ぎ手の「雨ごいじゃ」「そ ーれ、水浴ぶせ」のかけ声にあわせて豪快に沿道を練り歩きました。



おっきいキスが釣れました

真夏の太陽が照りつける中、恒例の仁尾マリーナフェス ティバルが行われました。参加者はヨット体験航海やヨッ ト教室、釣り大会など、夏の海ならではのイベントを楽し みました。



#### 子どもの健やか な成長を願って

子どもの守り神と して知られる津嶋神 社の夏季大祭が行わ れました。岸から 250 m 先の沖にあ る本堂へ渡れるのも、 JR津島ノ宮駅に電 車が止まるのも、こ の夏季大祭中だけと あって、今年も多く の家族連れが訪れま した。









### | 今年はどど~んと1,100発の花火

第40回たくま港まつりが詫間グラウンドとそ の周辺で開催されました。華やかな衣装に身を包 んだ踊り子たちは「うらしまサンバ」のリズムに 合わせて舞い踊り、40回を記念した1,100発 の打ち上げ花火は真夏の夜空を埋め尽くしました。



### どもが喜ぶ簡単食事作り

みとよファミリー・サポート・センターが、子どもを預か る「まかせて会員・両方会員」を対象としたフォローアップ 講習会を、豊中町保健センター調理室で開催し、誰でも簡単 にできる食事作りをしました。



# 将来はサッカー選手

カマタマーレ讃岐の選手を招いてのサッカー教室が、三豊 市緑ヶ丘運動公園サッカー場で行われました。プロの選手に 直接教えてもらえることもあって、市内から多くのサッカー キッズが参加しました。



# 韓国の中学生たちがボランティア清掃

ライオンズクラブの青少年交換事業で訪れている韓国 の中学生が市役所周辺で掃除などの奉仕活動を行いまし た。韓国の中学生は市内にホームステイして、日本の文 化に触れ、日本の生活を体験しました。



# 31 キャンプファイヤーの前でスタンツ

比地大地区子ども会七夕まつりと花火大会が比地大小学校 運動場で行われました。キャンプファイヤーの前ではスタン ツの発表があり、この日のために考えたダンスなどを披露。 見ている人を十分楽しませてくれました。





# さかなのすくい取りが一番の楽しみ

水の大切さをおしえてくれる香川用水記念公園で水辺の納 涼祭が行われました。子どもたちの一番の楽しみは魚のすく い取り。夢中になって魚を追いかけたり、水遊びをしたりと 楽しい1日を過ごしました。